



► EDUCACIÓN

El Máster de Turismo Interior organiza unas jornadas sobre estudiantes chinos

REDACCIÓN / ÁVILA

El rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez, y la vicerrectora de Relaciones Internacionales e Institucionales, Noemí Domínguez, asisten a las jornadas sobre estudiantes chinos organizadas por el Máster de Turismo Interior de la Universidad de Salamanca, que se imparte en la Escuela Universitaria de Educación y Turismo de Ávila.

Según se informa desde la Universidad de Salamanca, la comunidad de estudiantes de origen chino en la Escuela de Educación y Turismo de Ávila es creciente en los últimos años. Tanto en el Grado en Turismo (donde han llegado a representar el 30% de los estudiantes de nuevo ingreso) como en el Master en Turismo de Interior los estudiantes chinos son cada vez activos y participativos. Por otro lado, en la Escuela existe una sección de Cursos internacionales en la que se programan anualmente numerosos cursos de lengua y cultura española que cuentan entre su alumnado con un importante colectivo de estudiantes chinos que después continúan sus estudios en la propia Escuela o en otros centros de la USAL.

Paralelamente al ámbito académico, la comunidad china en Ávila también ha crecido y su presencia en todos los ámbitos de la vida abulense es creciente, no sólo en su dimensión económica y laboral sino también en su vertiente social y educativa.

Estas jornadas se conciben como actividad del Master en Turismo de Interior de la USAL que cuenta con el apoyo de la Junta de Castilla y León y de la Escuela de Empresarios de CONFAE y se enmarcan también dentro de los diversos proyectos de innovación docente vinculados al grado en turismo algunos de ellos desarrollados con el apoyo de Bankia y la Caja de Ávila.